

AUSSTELLUNG / Susanne Gröller und Claudia Maria Hofbauer zeigen in der Sala Terrena des Stadtamtes Keramikobjekte und Bilder.

Lebensfeuer mal zwei

MÖDLING / „Lebensfeuer - Objekte und Bilder“: ein passender Titel für die Ausstellung, die am vorigen Donnerstag in der Sala Terrena eröffnet wurde. Zeigt sie doch Arbeiten der Keramikerin Susanne Gröller und der Malerin Claudia Maria Hofbauer. Letztere stellte ihre temperamentvollen und farbintensiven Bilder ja auch schon beim Mödlinger Künstlerbund vor. Auch Susanne Gröller war schon mehrfach bei Ausstellungen in der Region vertreten. Kulturamtsleiter Jörg Miggitsch stellte die beiden Künstlerinnen vor, Ferdinand Rubel eröffnete. Die Arbeiten sind bis 19. 2. zu sehen.



Vizebürgermeister Ferdinand Rubel, Claudia Maria Hofbauer, Susanne Gröller, Jörg Miggitsch (v.l.).

FOTO: HAKL